➤ Te lo contamos fácil

Plena inclusión Aragón

Más de 6.000 estudiantes han hecho la EVAU en Aragón



Los exámenes de la EVAU se han hecho esta semana en Aragón.

La EVAU es la prueba que se hace para entrar en la Universidad después de estudiar el Bachillerato.

Todavía hay gente que llama Selectividad a la EVAU.

La Selectividad era el antiguo nombre de las pruebas para entrar a la Universidad.

Para poder estudiar en la universidad hay que aprobar la EVALI

Después, se suman las notas del Bachillerato y la EVAU que cada persona ha sacado.

Las notas sirven para elegir las carreras universitarias que quieras.

Las carreras universitarias son los estudios que hay. Por ejemplo, Historia, Arte, Medicina o Lenguaje.

Por ejemplo, si 100 estudiantes quieren estudiar la misma carrera,



Nervios. De la nota de la EVAU depende el futuro de los estudiantes.

pero solo hay 60 plazas, solo entran los 60 estudiantes con meiores notas.

Los otros 40 estudiantes con peores notas tienen que elegir otra carrera distinta. Este año, en Aragón 6.481 estudiantes han hecho la EVAU. Son 160 estudiantes menos que el año pasado.

Por provincias: en Huesca han hecho la EVAU 1.073 estudiantes.

en Teruel 512 estudiantes y en Zaragoza 4.896 estudiantes.

En 2020 y 2021 los exámenes de la EVAU se hicieron en muchas clases de la universidad.

En cada clase se juntaban menos estudiantes para evitar contagios de Coronavirus.

El año pasado se hicieron exámenes de la EVAU en 82 lugares distintos. Este año, los exámenes se han hecho solo en 24 lugares.

Antes de la pandemia, los exámenes de la EVAU se hacían en clases muy grandes.

También han podido hacer la EVAU algunas personas que están en la cárcel.

Los estudiantes que han hecho la EVAU este año han estudiado el Bachillerato durante la pandemia.

Estudiar durante la pandemia ha sido muy difícil.

Para ayudar a los estudiantes a aprobar este año, podían elegir 2 exámenes distintos para cada asignatura.

Una joven condenada por matar a su novio en Broto

El 14 de febrero del 2020, una joven mató a cuchilladas a su novio en Broto, que es un pueblo de Huesca.

Esta semana, la joven ha sido declarada culpable de asesinato en el juicio.

La asesina se llama Daniela y tiene 24 años. Su novio se llamaba Giovanny y tenía 26 años.

Daniela tendrá que estar en la cárcel entre 15 y 25 años.

El juez tiene aún que decidir cuántos años en total estará Daniela en la cárcel.

Los móviles tendrán el cargador igual

El Parlamento Europeo ha aprobado una nueva ley sobre los cargadores para las baterías de los teléfonos móviles.

A partir del año 2024, todos los móviles, tabletas y ordenadores portátiles de Europa usarán el mismo tipo de cargador.

Ya no hará falta tener un cargador distinto para cada aparato.

Cuando los aparatos se rompan, no habrá que tirar tantos cargadores a la basura.

Nueva ley para no tirar comida a la basura

Todos los años se tiran a la basura muchos kilos de comida.

El Gobierno de España va a hacer una ley para que no se tire tanta comida.

Algunos puntos de la ley van a obligar a los restaurantes a poner la comida que no se terminen las personas que quieran llevarse las sobras.

Hasta ahora, solo puedes llevarte las sobras en algunos restaurantes.

A partir del año que viene, todos los restaurantes estarán obligados a poner las sobras. quienes quieran.

El Gobierno quiere prohibir la prostitución

El Gobierno quiere prohibir la prostitución en España.

La prostitución es tener sexo a cambio de dinero.

En España la prostitución es un trabajo ilegal, pero no está prohibido.

La mayoría de las prostitutas son mujeres, aunque hay algunos hombres que también se prostituyen.

La mayoría de los clientes de la prostitución son hombres.

El Gobierno cree que la prostitución es una forma de violencia machista.

La violencia machista es maltratar

a las mujeres.

Mucha gente piensa que el cuerpo de las mujeres no se puede utilizar como un objeto.

Hay algunos partidos políticos que no quieren prohibir la prostitución.

Esos partidos creen que seguirá habiendo prostitución, aunque se prohíba.

Y dicen que, si la prostitución se prohíbe, las prostitutas trabajarán en peores condiciones.

Esta semana, el PSOE y el PP han votado a favor de prohibir la prostitución.

En los próximos meses, harán una ley para prohibir la prostitución.



División. Solo el PSOE y el PP han votado para prohibir la prostitución.